

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

COMO EN EL PRI está visto que el más pelón se hace trenzas y hasta el más chimuelo masca rieleles, ya comenzó a circular una propuesta para cerrarle el paso a los ex gobernadores que **Beatriz Paredes** anda candidateando para ser diputados.

A TRAVÉS de un cambio a la reglamentación interna, los opositores a Paredes quieren imponer un candado para la postulación a puestos legislativos, que consiste en evitar que los ex gobernadores se apunten para buscar ser legisladores en los comicios inmediatamente posteriores a su salida del cargo.

A VER SI no resulta ahora que los tricolores cambian sus reglas internas nomás para bloquear a los candidatos que incomodan a los actuales caciques... perdón, gobernadores de **Coahuila** y **Tamaulipas**.

QUIEN ajustó -y asustó- a su primer círculo fue ni más ni menos que **Elba Esther Gordillo**.

CUENTAN QUE en días pasados convocó a sus más allegados operadores a una discreta reunión en su mansión de **San Diego**, en donde les presentó a su nuevo estratega: ¡**Javier Moreno Valle!**

MÁS DE uno de los elbistas ahí reunidos tuvo un sobresalto al ver al ex empresario televisivo, quien desde hace más de cuatro años es buscado por las autoridades mexicanas.

HAY QUIENES DICEN que la tirada es darle a Moreno Valle uno de los lugares privilegiados en la lista de diputados plurinominales de **Nueva Alianza**.

PERO HASTA los más críticos de Elba Esther ponen en duda esa posibilidad, pues dicen que ni siquiera ella se animaría a regalarle fuero constitucional a un prófugo de la justicia. ¿O sí?

A QUIEN se le ha visto mucho en el DF en los últimos días es al alcalde de Monterrey y malogrado precandidato del **PLAN** a la gubernatura de **Nuevo León, Adalberto Madero**.

SEGÚN CUENTAN ha estado hablando con jefes panistas para armar una carambola de tres bandas.

EL OBJETIVO es quitarle a los priistas neoleonenses la idea de darle para adelante a una serie de denuncias por supuestos actos de corrupción en su gestión.

Y EL PLAN es que pida licencia, se aleje de Nuevo León, donde se ha convertido en un elemento de alto riesgo electoral, y, a cambio, reciba una diputación federal plurinominal que le dé fuero y lo vacune contra un posible ataque tricolor.

ORA SÍ QUE, de lo perdido... lo que aparezca.

DICEN por ahí que los senadores que quieren obligar a la venta de **Banamex** por el hecho de que **Citigroup** fue intervenido por el gobierno de Estados Unidos no lo hacen por patriotismo o por defender la aplicación de la ley.

SEGÚN ESTO, lo que en verdad quieren es darle una ayudadita a los pocos banqueros mexicanos que quedan en el mercado para que puedan solidificar posiciones y, en una de éstas, hasta animarse a comprar ese banco, que es uno de los dos más grandes del país.

AUNQUE seguramente esos dimes son sólo un malintencionado rumor, pues sería impensable que hubiera representantes populares queriendo quedar bien con los banqueros para sacar provecho en el futuro luego de haberles hecho un "favor".

Y ES QUE ese tipo de cosas nuuuunca pasan en México.

